

Dr. Matthias Pfannkuche



Promotionsthema

Evidenz und Versorgungsrealität von kurzwirksamen Insulinanaloga in der Behandlung des Typ-2-Diabetes mellitus – Eine Versorgungsanalyse auf der Basis von Sekundärdaten -

Datum der Disputation

15. Februar 2010

Unternehmen

Boehringer Ingelheim GmbH & Co. KG

Tätigkeit

Leiter Gesundheitsökonomie und Pricing

Kernaussagen

"Das Studium in Frankfurt hat eine breite Basis gelegt und darüber hinaus den Blick über den sogenannten Tellerrand erweitert bzw. dies ermöglicht. Letztendlich bin ich über die Arbeit in der Fachschaft, dem Bundesverband der Pharmaziestudierenden, die Uni-Gremien sowie durch die Frankfurter Hochschullehrer mit der Gesundheitspolitik und den Strukturen des Gesundheitswesens in Berührung gekommen, so dass ich mich entschied, ein Dissertationsthema mit eben diesen Schwerpunkten zu wählen. Die Promotionszeit habe ich in Kooperation mit der Universität Bremen in der Hansestadt verbracht. Während dieser Zeit habe ich neben den natur- und sozialwissenschaftlichen Schwerpunkten vieles gelernt, was ich bis heute in verschiedenen beruflichen Tätigkeiten gebrauchen konnte."